



## Taler 1760

---

Konventionstaler des Markgrafen Friedrich (1735-1763) mit seinem Brustbild und den großen Landeswappen in gekrönter Kartusche.

Das Gebiet mit dem Hauptort Kulmbach gehörte seit 1248 den Hohenzollern. Mit der Landesteilung von 1398 wurde es zeitweise selbständig, ebenso von 1603 bis 1769. Residenz und Prägeort wurde Bayreuth.

## Informationen

1760 (Datierung)

---

Taler

---

Dauerausstellung Frankfurt Einst?  
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F22

---

Inv. M04027

---